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EL PLENO APRUEBA EL GASTO PARA QUE SE 
TERMINEN LAS OBRAS DEL COLECTOR QUE VA 

DESDE EL POLÍGONO INDUSTRIAL A LA FORESTAL  
 

 
Aunque ya se han realizado las dos primeras fases de estas obras que pretenden 
evitar las inundaciones y permitir que la ciudad siga desarrollándose, queda el 

tramo que va desde la avenida Valdecarretas hasta la estación de bombeo 
 

El Pleno del Ayuntamiento de Rota, con el voto favorable de todos los grupos 

que lo conforman (RRUU, PP, PSOE e IU), ha aprobado la propuesta presentada por 

urgencia, por el consejero delegado de Aremsa, Jesús Corrales, consistente en la 

aprobación del presupuesto para la financiación del convenio de construcción del 

colector de drenaje del polígono industrial. El propio Jesús Corrales explicó la 

importancia de estas obras presupuestadas en 3 millones de euros y que consisten en la 

instalación de un colector que parte del sector PP1, es decir de la zona de viviendas y 

del polígono industrial situado en el mismo, para discurrir por la avenida de la Libertad, 

Valdecarretas, Paz y Joan Miró hasta conectar con la estación de bombeo de la Forestal, 

y cuyo objetivo es evitar las inundaciones en la zona.  

 

 Hasta la fecha ha sido posible ejecutar la primera y segunda fase de las obras, 

quedando sólo la tercera, que parte desde la zona de Mercadona hasta la Forestal, una de 

las más complicadas por el desnivel existente con respecto a la calle Joan Miró y que 

obligará a realizar una excavación de unos seis metros de profundidad.  

 

 Para el concejal de IU, Manuel Jesús Helices, todas las medidas que sirvan para 

mejorar la red de saneamiento y aliviar así, la deficitaria situación de estos suelos que se 

han urbanizado sin las debidas condiciones, tendrá el apoyo de su grupo. En su opinión 

se trata de enmendar “lo mal hecho y evitar las inundaciones”. 

 

 María Eva Corrales, en representación del PP, aseguró que uno de los objetivos 

del Equipo de Gobierno (RRUU y PP) es seguir cumpliendo con el Plan Director de 

Saneamiento, realizando todas aquellas obras de abastecimiento y saneamiento, que 

estaban pendientes y que garantizan el desarrollo de la ciudad y que al margen de su 

escasa trascendencia política, son vitales para los ciudadanos. La portavoz del PP, 

agradeció el consenso de los grupos y en especial, el cambio de actitud del PSOE. 

 

 Por su parte, el concejal socialista, Felipe Márquez, aseguró que su grupo está a 

favor de que se realicen las obras, “aunque no de cualquier manera”. De este modo, 

explicaba el cambio de posicionamiento del PSOE, que en septiembre de 2007 se opuso 

a la operación de crédito planteada por el Equipo de Gobierno para que se instalase el 

colector. Márquez se mostró preocupado, ya que “el PSOE no quiere que se juegue con 

sus posicionamientos” y aseguró que su objetivo es “que Rota funcione y las cosas se 

hagan de la manera más adecuada y acorde con la normativa vigente”. El concejal 

socialista cree que el Equipo de Gobierno les “ningunea y ridiculiza sus propuestas” y 

asegura que no necesitan que se les agradezcan sus posicionamientos, ya que “estamos 

para trabajar y aportar”. 
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Finalmente, el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, comentó que con esta 

propuesta se da respuesta a cuestiones básicas para los vecinos con los que el Equipo de 

Gobierno se ha comprometido y que “otros no pudieron hacer”. Se sigue, de este modo, 

dando cumplimiento al Plan Director de Saneamiento con una obra que se suma a otras 

ejecutadas desde la pasada legislatura. Así, se consiguió un convenio con la Junta de 

Andalucía del que surgió la estación de bombeo de la Forestal y otro con la 

administración central, por el que ha sido posible el encauzamiento del Arroyo 

Alcántara. Sánchez Alonso, recordó que el Plan Director contempla un sistema unitario 

en toda la parte vieja del municipio, en el que las aguas pluviales desaguan en la playa y 

un sistema separativo para los nuevos suelos, cuyas aguas pluviales van a parar al 

Arroyo Alcántara. 

 

Otra de las obras ejecutadas por el actual Equipo de Gobierno ha sido la 

ampliación de la estación de bombeo de Arroyo Hondo, la instalación de un nuevo tubo 

de aguas pluviales en la avenida San Juan de Puerto Rico (el cual también va a ser 

ampliado en otros 150 metros por la Demarcación de Costas), así como, se está 

ampliando la estación depuradora. En definitiva, unas obras muy costosas, que 

difícilmente puede asumir el Ayuntamiento sin el apoyo del resto de administraciones. 

De ahí, la importancia para el Alcalde, de contar con el apoyo “claro” de todos los 

grupos. De hecho, en el caso de esta tercera fase del colector, la falta de ese apoyo, fue 

la que ha impedido que las obras no se realicen antes. 

 

Junto a la conclusión de este colector, otros de los dos proyectos fundamentales 

para el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) en lo que a saneamiento se refiere, son la 

instalación de un nuevo colector en la avenida de Príncipes de España y la eliminación 

de los aliviaderos de las playas, para lo que harían falta unos 4 millones de euros, cifra 

imposible de asumir por parte de las arcas municipales. 
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